

Falkensee

Glasfaserausbau gestartet

[10.03.2025] Mit einem symbolischen Spatenstich ist für die Stadt Falkensee der Startschuss zum Ausbau der Glasfaserinfrastruktur gefallen.

In der Stadt [Falkensee](#) im brandenburgischen Landkreis Havelland ist der Glasfaserausbau durch das Unternehmen [DNS:NET](#) gestartet. Der symbolische Spatenstich fand in der Nähe des Haupttechnikverteilers in Falkensee statt, über den bereits die Gemeinde Dallgow-Döberitz versorgt wird.

Er begrüße sehr, dass DNS:NET in Falkensee-Süd aktiv werde und Glasfaseranschlüsse bereitstelle, so Bürgermeister Heiko Richter: „Ein stabiles und schnelles Netz ist essenziell – nicht nur für unser smartes Zuhause, sondern auch für die Bildung und für die Wirtschaft. Die Stadt steht Investitionen in den Ausbau der Infrastruktur grundsätzlich positiv gegenüber und unterstützt, wo immer es möglich ist.“

Daniel Schostan, Chief Network Officer bei DNS:NET, bekräftigt das eigenwirtschaftliche Engagement in Falkensee. Das regionale Telekommunikationsunternehmen stehe dafür, Brandenburg mit Glasfaser zu versorgen und Menschen mit Lichtgeschwindigkeit zu begeistern. „Hier im Havelland und den angrenzenden Gemeinden haben wir bereits zahlreiche Haushalte erfolgreich ans Giganetz von DNS:NET angeschlossen“, so Schostan weiter. „Wir freuen uns sehr, dass nun auch Falkensee als wichtiges Mittelzentrum im Landkreis Havelland in den Genuss von Highspeed Internet Made in Brandenburg kommt.“

(bw)

Weitere Informationen zum Ausbauprojekt

Stichwörter: Breitband, DNS:NET, Falkensee, Kreis Havelland